
毎例会のゲスト参加を大勢集め、会員数100社を目指しましょう！

長野みらい会場
18：00～
(ホテル国際21)

5月1日（水）

上州高崎会場
18：00～
(マリエール高崎)

5月9日（木）

信州松本会場
18：30～
(深志神社 梅風閣)

5月8日（水）

太田会場
18：30～
(太田市商工会議所会館 3F)

5月8日（水）

諏訪湖会場
18：30～

(マリオローヤル会館)
5月15日（水）

飯田会場
18：30～

(天空の城  三宜亭本館)

5月21日（火）

高崎昼会場
10：30～
(ザ・ジョージアンハウス1997)

5月16日（木）

佐久会場
18：30～
(佐久グランドホテル)

4月23日（火）

その他の予定はHPをチェック!

他会場例会の予定次回例会のお知らせ

守成クラブ うえだ会場 代表 古谷 裕朗

※うえだ会場初参加の方は
　HPよりお申し込みください。

6月20日(木)、7月18日(木)

日 時：令和6年5月16日（木）18：30～

会 場：高砂殿

参加費：5,000円 (1名、懇親会費込)

持ち物：名刺50枚以上、バッジ

Web申込：   shuseiueda.com

お問合せ先：守成クラブうえだ会場
TEL：070-2682-1466(中谷)

守成クラブうえだ会場
仕事バンバンプラザ

第94回
経営者のためのビジネス交流会

他会場からの参加可否については、
各会場にお問い合わせください。

※守成クラブうえだ会場では毎月、第3木曜日を仕事
バンバンプラザの開催日としております。祭日や大
型連休等に重なってしまう場合は、それ以外の日
程となりますので、ご了承ください。
開催可否については、例会前、月曜日の世話人会
で決定します。中止、変更がある場合のみＨＰに
てお知らせいたします。

毎月大勢の参加者が集うということは、お互いのビジネス
チャンスを広げることになります。毎回新しい参加者と出
会える事はお互いのマーケットを広げることにも繋がりま
す。初めて出会う多数の経営者と交換した一枚の名刺か
ら、やがて大きなビジネスチャンスが生まれるでしょう。

今後の予定

ビジネスは行動なければ結果も生まれません。
あなたも経営者として踏み込んで見ませんか？あなたの
行動力と決断力をもってうえだ会場を皆さん自身で引っ
張っていきましょう。頑張っている仲間が、頑張る「あ
なた」を待っています。

事務局からのお知らせ
例会は全員出席が前提となりますが、意志確認のためにメール記載のリンクから出欠回答をお願い致します。
会場運営の都合上、出欠確認メールが再送される場合がありますが、ご了承ください。

期限：5月13日（月）18時まで(毎月例会３日前１８時まで)
期限以降の出欠変更は中谷までご連絡ください。 070-2682-1466 (中谷)
期限以降のキャンセルは請求書を送付させていただきますので、期日までに指定口座にお振込みください。
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Bewish Holdings co., ltd.　小澤 隆博 Bewish Holdings co., ltd.　小澤 隆博

東京三鷹会場  （24年3月13日 ）
他会場参加報告 他会場参加報告

３月１３日東京三鷹会場に行って参りました。８０名以上の
参加者で、すごく盛り上がっておりました。私が紹介者した
方も「入らない理由がない」と言って入会されました。

この会場の特徴は、全員に向け、商談を１分間ずつする所で
す。参加者全員を理解でき効果的で良い手法だと思いました。

山梨会場   （24年4月12日 ）
ゲストさん、２名を紹介しに、山梨７周年記念例会に行って
参りました。

特にブースに力を入れており、持っていったアクセサリーや
本を山梨の会員さんが全部買ってくれました。

180人ほど集まり、賑やかな記念例会となっておりました。

アニマデザイン　片桐 修征

東京上野会場INSTGRAMより抜粋

他会場参加報告

東京上野会場  （24年4月12日 ）
東京上野会場　第199回例会 (グレースバリ上野公園前店)
に参加してまいりました。例会参加者は合計４４名で、内 4
名のゲスト、１３会場１６名の他会場という内訳でした（左
記事の山梨会場からも数名いたしてました）。

私片桐としまして、上野会場は２回目の参加で（前回は２月）
またこの日は、同会場内別フロアにて行われた 2 部会まで
参加してます。

本会場での印象としまして、世話人の意識の高さが感じられ
ました。テーブル商談会は、1 テーブルにつきプレゼンター
が1分で自己PRした後に残りのテーブルの人全員が順番

に（そのプレゼンターに対して）質問するのが 1 セット
x2、というスタイルなのですが、兎角とっ散らかりな時間
管理などをテーブルリーダーがうまくコントロールしており
ました。

上野会場は私の職種・業種と親和性のよい方が多く、参加す
るごとに実りを感じております（お仕事を受けるのもそうで
すが、発注先としても有難い感じです）。

6 月のうえだ会場の周年例会などを中心に宣伝してまいりま
した。

例会ギャラリー
2024.3.21


